
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Augustus war  des Römischen Reiches, also ein Cäsar.

Sein echter Name war eigentlich Gaius .

Später nannte man ihn auch Octavianus.

Erst als Kaiser bekam er den Beinamen .

Augustus wurde im Jahr 63 vor Christus geboren.

Seine Familie gehörte zu den .

Über ihnen standen nur noch die Senatoren.

Er wurde dann selbst .

Julius Cäsar war sein Onkel. Julius setzte Augustus als  ein.

Im Jahr 44 vor Christus ermordete man Julius.

Danach brach eine Zeit der  aus.

Auch Augustus tötete viele Menschen.

Augustus wo/te a/ein  sein, also Herrscher.

Dies gelang ihm schließlich.

Er machte das Römische  immer größer.

Es reichte schließlich bis zur Donau.

Seine  verloren dann aber die Varusschlacht gegen die Germanen.

Augustus starb im Jahr 14 nach .

Er wurde also 77 Jahre alt.
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